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例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会   長  宮田 義弘 

幹   事  魚住 晃一 

会報委員長  長澤 貴士 

 

第 1764 回 例会 12 月 2 日（月） 

 

◇点 鐘 

◇国歌斉唱 

◇ソング  “四つのテスト” 

◇会長挨拶ならびに報告 

 皆さんこんにちは。今日は年次総会です。次年度の理

事役員の発表です。 

 師走になり、大変忙しい時期になりました。クリスマ

ス例会でオークションをやりますので、皆様いらないも

のがありましたら、持ってきてください。 

 今日、会社でも言っていたのですが、ながら運転につ

いてです。今年、信号で止まったとき、車に乗りながら

話していたのですが、ガラスを叩く音がして、見てみる

と、横田の交番の前だったのです。今日から罰則が1点

だったものが3点、罰金が6,000円でしたが、3倍の

18,000円となり、駐車違反より高くなります。カーナビ

についても、運転中にはテレビが見えなくなっています

が、線を付け替えると見れるようになり、それを行った

自動車会社にもかかってくるのかなと思います。 

 

◇ニコニコBOX報告 

宮田会長：本日は年次総会です。次年度の理事・役員を

決める選挙です。皆様よろしくお願いします。 

魚住幹事：西さんとの合同例会時に「手に手つないで」

でラッキーなことに手をつなぐことができました。

吉谷さん、第1ホストお疲れ様でした。第2ホス

トの唐澤さん、よろしくお願いします。 

宮崎外男君：本日は、年次総会です。皆様よろしくお願

いします。八塚指名副委員長、議長よろしくお願

いします。 

唐澤英夫君：誕生日お祝いをいただいて 

荻布雅章君：結婚祝いありがとうございます。 

吉谷奈艶子君：先日の合同例会で、両親のことを「70歳

をすぎた老人」と言ってしまいました。該当者が

あまりにも多いのに失言をお詫びいたします。 

アイザックが土曜日に無事唐澤邸へ引越ししまし

た。よろしくお願いします。 

そして「帰れ！」と実家を追い出されました。 

海下 巧君：先日、某美魔女とゴルフをしました。成績

はいつもどおりでしたが、グロスで美魔女に勝ち

ました。美魔女のスコアは・・・○○○。乾杯！！ 

上田正宙君：伊勢人へ研修に行ってきました。携帯電話

を紛失し、困っていましたが、今朝、無事に戻っ

てきました。色々ご迷惑をお掛けしました。 

その伊勢神宮で掛け軸が傾いていたので、「かたが

っとらんけ」と言いましたら、「その方言わからん」

と言われたので、「かたがっていませんか」と丁寧

に言っても伝わりませんでした。そこで、「へがん

どらんけ」と言ったら、当然伝わりませんでした。 

野尻信晴君：次年度の理事・役員を決める選挙です。皆

さん快く受けてくださいました。・・・無理やりで

したけど。 

【今年度ニコBOX累計額 430,600円】 

 

◇12月在籍表彰 

新森慎之助 君（４２年） 

 

◇12月結婚記念日祝い  

勝山  功 君（ ５日、５４年） 

吉谷奈艶子 君（ ７日、２１年） 

荻布 雅章 君（１４日、２３年） 

荻布 精一 君（２０日、５８年） 

藤川 正司 君（２０日、４９年） 

 

◇12月誕生日祝い 

唐沢 英夫 君（ ５日、８１歳） 

幸塚 栄三 君（ ７日、７７歳） 

荻布 精一 君（１２日、８５歳） 

  



◇本日のプログラム（担当：会長・幹事） 

「年次総会」 

◎宮田会長 

「本日例会の会員出席は、26名です。当クラブ細則第４

条第４節により、定足数に達しますので、ただ今より、 

年次総会を行いたいと思います。」 

「次年度理事及び役員の選出」については指名委員会の

八塚副委員長に議長となって頂き、審議致します。八塚

副委員長、お願いします。」 

 

◎指名委員会 八塚副委員長 → 

次年度理事・役員の発表を行います。 

「会長より指名されました指名委員会（宮崎、八塚、  

野尻、中村、板坂）の５名で、11/21に持ち 回り指名

委員会を開催した結果、次ぎの方々を理事・役員に推薦

することにいたしました。 

 開票結果は、満場一致で賛成となりましたので、推薦

者全員の当選をここに発表致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇幹事報告 

１）配布：①ガバナー事務所より、ガバナー月信に 

関するアンケート（記入後、事務局へ） 

②1/6（月）新年夜間例会のご案内（未定） 

２）回覧：①会報NO.15、16 

②12/16（月）年末家族例会の出欠確認表 

③10/27（月）ガバナー公式訪問時の写真の注文 
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2020-21年度理事・役員 

会 長（理事・役員）     野 尻 信 晴  君 

会長ノミニー（  〃  ）  新 原 俊 夫  君 

副会長（  〃  ）     五十   豊   君 

幹 事（ 役 員 ）     吉 谷 奈艶子  君 

会 計（  〃  ）       水 上 豊 治  君 

会場監督（  〃  ）    島   幸 美  君 

理 事                 上 田 正 宙  君 

  〃                   村 牧 啓 功  君 

  〃                  水 原 延 幸   君 

  〃                     海 下   巧  君 

 〃                山 辺 知 代  君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇出席報告  出席者 26名 メイクアップ済 0名 

 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
11/18例会 

修正出席率 

1名 39名 76.47 ％ 84.38 ％ 

11月22日付けで退会された中村あずさ様からのメッセージです。 

 

高岡北ロータリークラブの皆様 

このたび、一身上の都合により一旦退会させていただくこととなりました。 

本来なら個別にご挨拶申し上げるべきところ，このような形でのご挨拶となりますことをお詫びいた

します。 

入会当初より皆様には大変お世話になりました。様々な奉仕活動や行事など，本当に楽しく有意義な

時間を過ごさせていただきました。 

皆様よりいただきましたご厚誼に心より感謝し，御礼申し上げます。 

中村あずさ 

 


